

TEAM NAGOMI × ON1 Force powered by KANSAIMAN スペシャルコラボスカジャン

4月23日に開催された「REBORN - ON1 Force JAPAN Launch Meetup-」にて、昨年コラボレーションしたプロジェクト「TEAM NAGOMI × ON1 Force powered by KANSAIMAN」により誕生したスカジャンを初披露しました。



[@kansaiman_eth](#)

二つのことを一つに融和させるという意味から名付けられ、「和」を大事にしながら活動するアーティスト・クリエイター中心のストリート集団「TEAM NAGOMI」。次世代のクロスプラットフォームIPを構築してWEB3.0のテクノロジーを活用したNFTプロジェクトを展開する「ON1 Force」。そして、山本寛斎のアイデンティティを継承しフィジカルとデジタルの双方から人間を元気にするプロジェクト「KANSAIMAN(寛斎人間)」。

この3者の共同プロジェクトとしてCRYPTO ART FES 2022で生まれた「TEAM NAGOMI × ON1 Force powered by KANSAIMAN」。「ファッション×革命」をテーマに、ON1 Forceの世界観を表現したTEAM NAGOMI15名による二次創作作品の中から、投票で最も支持を集めたDiceK氏の作品が、KANSAIMANとのスペシャルコラボとしてデザインしたスカジャンを制作。「ON1 Force JAPAN」設立を記念した展示・ミートアップにてお披露目しました。

STARLODY (CEO of ON1FORCE) からのコメント

I was excited from the beginning to hear that KANSAIMAN would be involved in this activation and the results have exceeded expectations by far. It is a great honour to have only a force be represented by such a prestigious brand. And the work itself is incredible. It is a great honour to see our brand brought to life by KANSAIMAN and we are looking forward to working with them and collaborating again in the future.

KANSAIMANがこのアクティベーションに参加することを聞いた時から、私はとても楽しみにしていました。そして、今回制作頂いた作品は期待をはるかに超えていて仕上りのすばらしさに驚いています。このような権威あるブランドによって表現されることは、私たちにとって大変光栄なことでもあります。KANSAIMANによって私たちのブランドを更に表現が豊かにしていただいたことに関して大変有り難く思っております。そして、将来も再び一緒にできることを楽しみにしています。